

Fuente: El Sol de Tijuana

Fecha: 13 de agosto de 2010

Título: Concluye semana de Lactancia Materna en HGT

Baja California

Concluye semana de Lactancia Materna en HGT



SE entregaron constancias a madres de familia. Foto: Ramón Hurtado.

El Sol de Tijuana
14 de agosto de 2010

por Ana Luz Sánchez Aguirre

Tijuana.- Con la entrega de constancias a madres de familia este viernes concluyó la semana de Lactancia Materna en el Hospital General de Tijuana (HGT) donde el personal de esta institución trata de concientizar a las madres sobre la importancia que este alimento materno proporciona al recién

nacido.

Durante la presente semana, personal del Hospital General de Tijuana reforzó sus conocimientos sobre el tema de lactancia materna al desarrollarse un curso de 17 horas denominado "Lactancia materna, el camino natural", con el fin de explicar a las mujeres embarazadas y madres que ya dieron a luz la necesidad de que su bebé reciba los beneficios de esta.

Es por ello que en esta capacitación participaron estudiantes de medicina, estudiantes de enfermería y personal médico de diversas Instituciones de salud, para sensibilizar a las madres sobre la importancia que tiene el amamantar al bebé en sus primeros meses de nacido al ser un alimento limpio, sano, económico y disponible en todo momento, además proporciona anticuerpos y proteínas al bebé, para así evitar enfermedades infantiles.

Lo anterior lo dijo Eugenio Oceguera López, responsable del programa Lactancia Materna en este nosocomio, al explicar a los presentes que la leche materna reduce las incidencias de diarreas, infecciones respiratorias altas y bajas, generando con ello defensas al bebé.

Por lo anterior el personal de enfermería del HGT, promueve diariamente entre las madres

internadas en el Servicio de Gineobstetricia, los beneficios que les proporciona el lactar a sus hijos.

Además ofrece capacitación de cómo la madre puede extraer, almacenar y trasladar la leche materna para alimentar al bebé, cuando éste se encuentre por alguna circunstancia especial (nacimiento prematuro, insuficiencia o daño en algún órgano) en algún área hospitalaria de cuidado médico, como en el servicio de cuneros, Unidad de Cuidados Intensivos Neonatales (UCIN) o cuidados intermedios.